

Montréal, le 22 janvier 2015

MABN06528500

Mabondo Nadia
8791 Saguenay
Montréal QC H8R 2R1

Madame,

Nous accusons réception de votre demande d'annulation au(x) cours suivant(s):

A-2014 601-101-MQ (60-01-0) Écriture et littérature

Puisque vous avez demandé une annulation dans les délais prescrits, nous n'émettrons pas de bulletin pour ce(s) cours.

Avec cette demande d'annulation de cours, vous n'avez plus droit à la gratuité scolaire. Vous trouverez une facture (0) correspondant aux droits de scolarité du(des) cours toujours actifs à votre dossier.

Sachez toutefois que nous demeurons à votre disposition pour vous aider à réaliser un autre projet d'études à distance.

Veuillez agréer, Madame, nos salutations distinguées.

Le directeur,
Louis-René Dessureault



Montreal, January 22, 2015

MABN06528500

Mabondo Nadia
8791 Saguenay
Montréal QC H8R 2R1

Dear Madam,

We have received your request to cancel your registration in the following course(s) :

A-2014 601-101-MQ (60-01-0) Écriture et littérature

Since your request was made within the prescribed time limits, we will not issue a transcript for the course(s).

This cancellation means you are no longer eligible for free tuition, so we have enclosed invoice (0) in the amount of the tuition fees due on the course(s) you are still taking.

Please note that we remain at your full disposition for any future distance study projects.

Sincerely,

Louis-René Dessureault,
Director

Montréal, le 22 janvier 2015

DORR20517503

Dorcéna Rose Bernadine
102-7687 Bourdeau
LaSalle QC H8N2Z3

Madame,

Nous accusons réception de votre demande d'annulation au(x) cours suivant(s):

H-2015 601-102-MQ (60-01-0) Littérature et imaginaire

Puisque vous avez demandé une annulation dans les délais prescrits, nous n'émettrons pas de bulletin pour ce(s) cours.

Avec cette demande d'annulation de cours, vous n'avez plus droit à la gratuité scolaire. Vous trouverez une facture (0) correspondant aux droits de scolarité du(des) cours toujours actifs à votre dossier.

Sachez toutefois que nous demeurons à votre disposition pour vous aider à réaliser un autre projet d'études à distance.

Veuillez agréer, Madame, nos salutations distinguées.

Le directeur,
Louis-René Dessureault

Montreal, January 22, 2015

DORR20517503

Dorcéna Rose Bernadine
102-7687 Bourdeau
LaSalle QC H8N2Z3

Dear Madam,

We have received your request to cancel your registration in the following course(s) :

H-2015 601-102-MQ (60-01-0) Littérature et imaginaire

Since your request was made within the prescribed time limits, we will not issue a transcript for the course(s).

This cancellation means you are no longer eligible for free tuition, so we have enclosed invoice (0) in the amount of the tuition fees due on the course(s) you are still taking.

Please note that we remain at your full disposition for any future distance study projects.

Sincerely,

Louis-René Dessureault,
Director

c.c. Tremblay Lise
CEGEP ANDRE LAURENDEAU